

Cuba et la République tchèque tiennent un forum d'affaires à La Havane



La Havane, 23 mars, (RHC).- Des chefs d'entreprises cubains et tchèques ont tenu à l'Hôtel National de La Havane un forum d'affaires centré surtout sur le secteur agricole.

Conduite par le ministre tchèque de l'Agriculture, Marian Jurecka, la délégation de ce pays européen représentait une trentaine d'entreprises spécialisées en élevage, médecine vétérinaire, engrais, agriculture organique et produits alimentaires, entre autres.

Le président de la Chambre de Commerce de Cuba, Orlando Hernandez, mettait l'accent, dans son discours de bienvenue, sur le rôle de l'agriculture dans l'économie cubaine.

«Notre agriculture constitue un facteur dynamisant de l'économie cubaine car elle requiert du développement de bien d'autres secteurs complétant ses productions.»

De son côté, le ministre tchèque de l'Agriculture relevait le grand potentiel de Cuba pour la production d'aliments.

« Nous sommes préparés pour pouvoir échanger avec vous des produits de qualité maximale et des technologies dont nous disposons. Nous offrons aussi la possibilité d'échanger des experts, nous pourrions inviter quelques-uns de vos experts pour partager nos connaissances et contribuer ainsi au développement du secteur agricole dans votre pays »

Marian Jurecka a également évoqué la possibilité d'insérer sur le marché tchèque des produits cubains de grand prestige dont les havanes, le rhum, le cacao et le café.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125011-cuba-et-la-republique-tcheque-tiennent-un-forum-daffaires-a-la-havane>



Radio Habana Cuba